

# Lambang, Logo dan Moto

## LAMBANG POLITEKNIK KESEHATAN KEMENKES TERNATE



### *Lambang Politeknik Kesehatan Kemenkes Ternate*

Politeknik Kesehatan Kemenkes Ternate memiliki lambang yang tergambar dua buah tangan menopang sebuah raket berpenyangga tiga dengan tulisan Karya Husada yang dilandasi oleh sebuah buku terbuka dan semuanya bertumpu pada Perahu "Kagunga" dengan disertai padi dan kapas merupakan satu kesatuan yang mengandung makna :

1. Raket berpenyangga tiga dilandasi sebuah buku, merupakan simbol teknologi mempunyai makna bahwa, Politeknik Kesehatan Kemenkes Ternate melalui Tri Dharma Perguruan Tinggi, mengembangkan tugas melahirkan tenaga kesehatan berbagai jurusan yang cinta ilmu pengetahuan dan teknologi serta siap mengabdikan melalui pelayanan kemanusiaan dengan mengutamakan aspek bio-psiko-sosio-spiritual dalam mewujudkan amanat rakyat/bangsa melalui aparat pemerintah bidang kesehatan.
2. Dua buah tangan, merupakan konsekuensi moral dari berbagai komponen (sivitas akademik, masyarakat, pemerintah) dalam mendukung berkiprahnya Politeknik Kesehatan di Provinsi Maluku Utara dalam menunjang

program pembangunan dibidang kesehatan.

3. Perahu Kagunga melambangkan jiwa dan semangat para leluhur (pemimpin pemerintah Ternate) yang rela berkorban demi kemaslahatan umat. Hal ini mempunyai makna bahwa setiap tenaga kesehatan yang lahir dari Politeknik Kesehatan Kemenkes Ternate harus menjiwai semangat keprofesionalitas serta setia mempertahankan semangat para pemimpin terdahulu yang "Rela berkorban demi Kemaslahatan umat" sebagai motivasi dalam setiap langkah menuju baktinya terhadap Bangsa dan Negara.
4. Lima Pintu pada Rumah Perahu Kagunga menjadi landasan lambang ini, mengartikan bahwa Politeknik Kesehatan Kemenkes Ternate berdasarkan azas Filosofi Pancasila (*Way of Life*) mewarnai kepribadian masyarakat Maluku Utara yang terpatri pada para pioner pembangunan bidang kesehatan.
5. Padi dan Kapas, terdiri dari 12 biji padi dan 11 buah kapas menyatu dengan angka 2001 pada perahu Kagunga adalah tanggal kelahiran Politeknik Kesehatan Kemenkes Ternate, dengan tekad bahwa ia lahir didorong dengan semangat keprofesionalitas serta para leluhur untuk melahirkan manusia yang menghargai nilai-nilai keilmuan menuju masyarakat makmur dan sejahtera sesuai dengan cita-cita bangsa Indonesia.
6. Tulisan "Politeknik Kesehatan Kemenkes Ternate" membentuk bulat lonjong, mengandung makna bahwa dengan semangat dan tekad yang bulat, civitas Akademik Politeknik Kesehatan Kemenkes Ternate secara serempak berupaya mewujudkan visi-misi dalam mengembangkan keprofesionalitas bidang kesehatan yang menjadi tanggung jawabnya.